



Ralf Rößler und Philipp Welsch übergaben die Spende an Kerstin Stadler im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

23.01.2026 00:00 CET

BMW Mitarbeiter sammeln

Vom 11. Dezember 2025 bis zum 2. Januar 2026 fand in der Montage des BMW Werks Leipzig ein umfangreicher Betriebsumbau zur Vorbereitung auf die Produktion eines neuen Fahrzeugs statt. Planung und Umsetzung erfolgten gemeinsam durch unsere Mitarbeitenden und unterstützende Fremdfirmen, um einen reibungslosen Produktionsstart im neuen Jahr sicherzustellen.

Zur Sicherung von Disziplin und einem strukturierten Ablauf in der kurzen und intensiven Umbauphase erhoben wir einen kleinen Obolus, um präzise, kurze Besprechungen für alle sicherzustellen. Gleiches galt bei

Zuspätkommen oder klingelnden Telefonen. Gemeinsam mit Dr. Martin Fiedler konnten wir die Projektteilnehmenden motivieren, weitere Spenden zu tätigen.

Hierdurch kam eine beachtliche Summe von 500 Euro zusammen, die einem guten Zweck zugutekommt: Am 22. Januar konnten Ralf Rößler und Philipp Welsch die gesammelte Spende offiziell übergeben.

Ein schönes Beispiel dafür, wie Teamgeist und Engagement nicht nur zum Projekterfolg, sondern auch zu sozialem Mehrwert beitragen können. Wir danken bärenherzlich dafür.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325